

FEEDBACK OSCE KETERAMPILAN MEDIK SEMESTER 7 TA 2018/2019

15711151 - LINA IRWANTI

STATION	FEEDBACK
IBADAH	Cukup Baik. Semoga dapat diamalkan.
IPM 1	Kurang yakin kapan menghentikan resusitasi. Sudah disampaikan ada nadi kenapa masih diRJP? Recovery position lupa ya!
IPM 2	Tidak menanyakan RPD, Tidak menilai tanda dehidrasi di mata dan kulit. Pemeriksaan penunjang kurang 1. Diagnosis tidak tepat (disebutkan amebiasis padahal hasil pemeriksaan feses mikroskopis didapatkan bakteri) sehingga pilihan antibiotik juga salah. Dosis pemberian ibuprofen kurang tepat. Edukasi kurang.
IPM 3	Ax : pake muntah ga?. Px : GCS : E2 V2 M2 --> belajare lagi ya untuk GCS nya.. CT Scan : trdpt gmbaran brbentuk cembung. Penunjang yg lain gmna? ada ga? Dx : Epidural hemorhage.. Edukasi :
IPM 4	pilihan transfusi set tidak tepat, cara pasang nasal kanul tidak tepat, teknik insersi iv kateter masih perlu diperbaiki, jangan terlalu lama kehabisan waktu, berlatih menghitung kebutuhan baxter dengan cepat dan tepat
IPM 5	KU dan VS dulu yang dicek, baru yang lokalis diperiksa, periksa ROM jangan cuma diangkat tpi di gerakkan bagian distal dan proksimal lokasi trauma, RICE nya dilakukan jangan cuma ice sma compression kan harus resting dan elevation juga,
IPM 6	Ax sebenarnya sudah baik, hanya terlalu lama, hingga kehabisan waktu. Px status psikiatri: sudah baik menyebutkan urut dari kesan umum. beberapa catatan seperti mood, afek, isi pikir, belum disebutkan ya. perhatian mudah ditarik sulit dicantum ya, bukan sulit ditarik sulit dicantum. insight/tilikan anda bilang tidak ditanyakan, kenapa? kan bisa anda periksa. Dx dan DD ok. pilihan tx sudah benar, hanya sediaan dan dosisnya masih kurang tepat ya. Edukasi minimalis sekali karena kehabisan waktu juga, edukasi yg utama pada kasus ini adalah harus rawat inap dan refer ke SpKJ, karena jika rawat jalan bisa berbahaya.
IPM 7	anamnesis sudah baik. pemeriksaan yang tidak dilakukan sklera ikterik, konjungtiva suffosion, dada, abdomen, hepar, lien, dan ekstremitas tidak dilakukan. usulan tes darah lengkap dan serologi MAT interpretasi benar, fungsi ginjal interpretasi salah. diagnosis benar. terapi benar. edukasi hanya diagnosis, pengobatan dan pencegahan. tidak ada rencana konsul Sp.PD
IPM 8	tidak melakukan pemeriksaan generalis (untuk melihat adanya komplikasi), diagnosa masih kurang 1 lagi masalah, isi edukasi kurang mengenai penyakit harus selalu minum obat/ tidak sembuh dan komplikasi yg mungkin timbul